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Zitat von Altmeister 

Damit wird aber auch klar, wie sehr die angebliche wirtschaftliche Gesundung auf
tönernen Füßen steht. Das Wegbrechen der Einnahmen aus Liga 1 wird man durchaus
über Transfererlöse auffangen müssen, will man hier nicht in weitere Abhängigkeiten
geraten.

Naja zumindest teilweise. Wir haben die Verbindlichkeiten langfristig gemacht, zahlen dafür
eine hohe Rendite (über 9 % Zins im Jahr) für den Investor und haben unsere zukünftigen
Fernsehgelder damit aus der Hand gegeben, was in der Zukunft die Handlungsfähigkeit auf der
Sportseite einschränkt.

Die kurzfristigen finanziellen Probleme haben wir gelöst (und in die Zukunft verschoben). Das
Jahr erste Liga hat zumindest aufgrund der gestiegenen Fernsehgelder das negative
Eigenkapital beseitigt.
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